

# Le collège Montjoie met la main à la pâte



**ÉDUCATION.** Ce label a été remis à un collège favorisant la pratique des sciences et de la technologie.

**Le collège Montjoie s'est vu remettre, vendredi, le label collège pilote « La main à la pâte ».**

Quatrième établissement du département à se voir labellisé ainsi, celui-ci intègre le réseau des collèges qui vise à favoriser au sein des classes, une pratique des sciences et de la technologie attrayante.

Un partenariat étroit et constant a été tissé avec le laboratoire d'informatique fondamentale de l'université d'Orléans et la société Atos basée à Olivet.

Il s'agissait, pour l'occasion, d'organiser un événement pour valoriser l'école et acter ainsi l'adhésion au réseau des collèges.

La thématique retenue était celle du « collégien augmenté » : concrètement il s'agit de déterminer comment, à l'aide des nouvelles technologies, il sera possible de modifier la manière dont l'homme, en général, son corps et son cerveau, fonctionnera et interagira avec son environnement.

Au-delà du sujet retenu, comme le soulignait, Philippe Ballé, directeur académique, l'important est l'ouverture de l'établissement sur le monde extérieur afin que les jeunes possèdent un maximum de cartes en main pour dessiner leur avenir et que les jeunes filles se dirigent plus encore vers les voies scientifiques. ■